

Polsek Parakansalak Laksanakan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan dan Pelayanan kepada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 12, 2023 - 20:20



Sukabumi - Polsek Parakansalak di bawah kepemimpinan Kapolsek Parakansalak IPTU Dodi Irawan, S.H., melaksanakan patroli dialogis guna meningkatkan keamanan dan pelayanan kepada masyarakat. Kegiatan ini

dilaksanakan pada hari Rabu, 12 Juli 2023, pukul 11.30 WIB di wilayah hukum Polsek Parakansalak. Rabu (12/07/2023)

Patroli dialogis tersebut dilakukan oleh Kanit Samapta bersama Ka Spkt Regu Piket. Dalam kegiatan ini, polisi fokus pada upaya antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti C3, curat, curas, penyalahgunaan narkoba, miras, genk motor, dan knalpot brong. Selain itu, petugas juga menyampaikan program-program yang dilaksanakan oleh Kapolres Sukabumi, yaitu program "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), serta melakukan monitoring terhadap bencana alam.

Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, S.H., menjelaskan, "Patroli dialogis ini kami lakukan sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan pelayanan kepada masyarakat. Kami memberikan perhatian khusus terhadap beberapa jenis tindak kejahatan yang sering terjadi di wilayah kami. Selain itu, kami juga menyampaikan program-program yang telah ditetapkan oleh Kapolres Sukabumi dalam rangka mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif." Ujarnya.

Dalam patroli dialogis tersebut, petugas juga menyampaikan nomor handphone, WhatsApp, dan hotline layanan informasi pengaduan Resor Sukabumi, yaitu 08111699110. Hal ini bertujuan agar masyarakat dapat dengan mudah melaporkan kejadian atau memberikan informasi penting kepada pihak kepolisian.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Parakansalak. Beliau menyatakan, "Saya memberikan apresiasi yang tinggi kepada Polsek Parakansalak atas kegiatan patroli dialogis ini. Dengan melakukan patroli dialogis, Polsek Parakansalak tidak hanya meningkatkan keamanan, tetapi juga memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat." Ungkapnya

Selama pelaksanaan patroli dialogis, situasi di wilayah hukum Polsek Parakansalak dilaporkan berjalan dengan aman dan lancar. Masyarakat menerima himbuan dan informasi yang disampaikan oleh petugas dengan baik.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.